

Nomination de M. Georges Gay à titre d'Entraîneur-chef national et Directeur Haute Performance du programme olympique de triathlon d'Haïti

Haïti, le 1er août 2025 – À l'issue d'un processus de sélection rigoureux, l'Union Haïtienne de Triathlon (UHT) est fière d'annoncer la nomination de M. Georges Gay au poste d'entraîneur-chef national et directeur haute performance du programme olympique de triathlon d'Haïti. M. Gay aura pour mission de diriger ce programme ambitieux au cours des cycles olympiques 2028 et 2032, dans le but de faire rayonner le triathlon haïtien sur la scène internationale.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, M. Gay sera chargé de :

- Former une équipe nationale composée d'athlètes haïtiens – hommes et femmes – issus du pays comme de la diaspora, afin de représenter fièrement Haïti dans les compétitions internationales de triathlon ;
- S'entourer d'une équipe de soutien de classe mondiale pour offrir aux athlètes un encadrement de haut niveau conforme aux standards internationaux ;
- Élaborer et coordonner des plans d'entraînement et de compétition pour permettre à l'équipe nationale de progresser vers l'élite mondiale ;
- Implanter durablement le triathlon en Haïti en développant des initiatives locales et des programmes de formation afin d'assurer l'essor et la pérennité de ce sport sur l'ensemble du territoire national.

M. Georges Gay est un ancien triathlète et un entraîneur de haut niveau reconnu. Lauréat du titre d'« Entraîneur de l'année 2022 » décerné par Triathlon Québec, il occupe actuellement la fonction de vice-président de cette fédération. Basé au Canada, M. Gay est d'origine haïtienne et entretient un profond attachement à Haïti. Son expérience internationale, sa passion pour le triathlon et ses racines haïtiennes font de lui le leader idéal pour porter ce projet national.

Cette nomination témoigne de la volonté conjointe de l'Union Haïtienne de Triathlon et du Comité Olympique Haïtien de structurer un programme olympique de triathlon ambitieux et inspirant. Ensemble, ces institutions entendent mobiliser les énergies et les talents, en Haïti comme à l'étranger, afin de bâtir une équipe olympique compétitive et porteuse d'espoir pour toute la nation.

Nous félicitons chaleureusement M. Georges Gay pour cette nomination et lui souhaitons plein succès dans ses nouvelles fonctions. Son leadership, conjugué à l'engagement de tous, permettra sans nul doute de guider le triathlon haïtien vers de nouveaux sommets et d'inspirer une nouvelle génération d'athlètes.



Eddy Baptiste Bazile
Président, Union Haïtienne de Triathlon